

# Jahresbericht der Präsidentin 2024

Das neue Jahr begann mit vielen neuen Herausforderungen.

Mit der neuen Sekretärin Sandra Sidler konnten wir gut starten. Nach einem Unfall im Frühling musste sie aber ihr Pensum für längere Zeit reduzieren.

Nachdem im Oktober 2023 die Bauarbeiten für die Kanalisation auf dem Platz hinter der Kirche und für das Retentionsbecken abgeschlossen werden konnten, beschäftigte uns in diesem Jahr die Planung eines barrierefreien Kircheneingangs. Diesen zu erstellen ist eine Auflage vom Kanton. Er wird uns noch viel Kopfzerbrechen und Kosten bescheren.

Im Frühling 2025 stehen Gesamterneuerungswahlen an. Da uns verschiedene Rücktritte mitgeteilt wurden, gingen wir auf die Suche nach geeigneten Kandidatinnen und Kandidaten für die Rechnungskommission, die Synode, das Urnenbüro und den Kirchenvorstand.

Ab Mitte Oktober durften unsere Pfarrersleute Barbara Ingold und Ulf Becker nach 16 Jahren hier im Pfarramt ihren zweiten Studienurlaub beziehen. Die Zeit ihrer Abwesenheit musste geplant werden. Mit der Person von Pfarrer Ruedi Schmid war bald eine Stellvertretung gefunden. Trotzdem gab es aber doch noch einiges zu erledigen und zu planen, was normalerweise vom Pfarramt gemacht wird. Ein grosser Dank geht an Irene Kneubühler. Sie hat diese Aufgaben mit grossem Einsatz übernommen.

Nach einem abwechslungsreichen viertägigem Konfirmandenlager über die Auffahrtstage im Tessin wurden 13 junge Personen Anfang Juni in unserer Kirche konfirmiert. Wir wünschen ihnen allen alles Gute für den weiteren Lebensweg. Mögen sich ihre Lebenswünsche erfüllen. An Ulf Becker und den Helferinnen und Helfern ein herzliches Dankeschön, dass sie die Mühen und die Verantwortung für ein Lager auf sich nehmen. Es ist nicht selbstverständlich.

Auch wurden im vergangenen Jahr vier Kinder in unserer Kirche getauft. Ihnen, den Eltern und Familien viel Freude und Gottes reichen Segen

für das weitere Leben.

Zwei Paare aus unserer Kirchgemeinde wurden von Pfarrer Ulf Becker auswärts getraut. Den jungen Eheleuten nur das Allerbeste auf ihrem gemeinsamen Lebensweg.

Von 14 Personen mussten wir in diesem Jahr Abschied nehmen.

Der Kirchenvorstand traf sich zu zehn Sitzungen, um die ihnen gestellten Aufgaben abzuarbeiten. Zudem haben wir uns an einer Klausur Gedanken über die Zukunft der Kirchgemeinde gemacht. Dazu kamen noch zwei Kirchgemeindeversammlungen. Neben den allgemeinen Geschäften betreut jedes Mitglied noch ein bis zwei Ressorts. Es gibt viel zu erledigen und zu entscheiden. An dieser Stelle ein ganz herzliches Dankeschön für die gute Zusammenarbeit.

Ein spezieller Anlass war in diesem Jahr im Juni in Reiden das 125 Jahre Jubiläum der Musikgesellschaft Reiden. Pfarrerin Barbara Ingold und die katholische Pastoralraumleiterin Edith Pfister haben gemeinsam die neuen Uniformen der Brassband eingeweiht und so von kirchlicher Seite einen wichtigen Beitrag zu diesem Anlass geleistet.

Viel gäbe es noch zu berichten: Unterricht, Fiire met de Chline, Dankesessen, Zäme am Tisch, Erntedank, Weihnachtsgottesdienst und vieles mehr.

Schade, dass manchmal nur wenige Personen daran teilnehmen. Auch diese Treffpunkte bieten Gelegenheit für Gespräche und neue Freundschaften.

Zum Schluss einfach ein ganz herzliches Dankeschön an alle, die sich für unsere Kirche engagieren. Es sind viele Personen. Um niemand zu vergessen, nenne ich keine Namen. So sind einfach alle gemeint.

Die Präsidentin

Christiane Wechsler